
 

A NOCETO PREMIATI I DONATORI AVIS , UNA GIORNATA DI FESTA  PER DIRE GRAZIE A QUANTI METTONO A 

DISPOSIZIONE IL LORO SANGUE PER SALVARE VITE UMANE.  

Si è svolta a Noceto  la tradizionale Festa del Donatore , organizzata dalla locale sezione AVIS di Noceto. La 

manifestazione si è avviata con la celebrazione della Santa Messa nella chiesa parrocchiale dedicata a San 

Martino  ed  è proseguita con il ritrovo dei partecipanti presso l’area Feste  Il Pioppo, di proprietà comunale 

e data in concessione pluriennale al Circolo Avis, particolarmente attivo nella organizzazione di eventi di 

carattere ricreativo ed aggregativo in paese, anche con la finalità di supportare  la locale sezione dei 

volontari donatori  sangue.  

Presenti il sindaco Fabio Fecci  con gli assessori Marco Bertolani,  Antonio Verderi e Marco Barantani,  i 

consiglieri comunali Manuel Marchinetti e Cecilia Melegari,  il  presidente AVIS  Romano Reggiani con i 

rappresentanti del direttivo , le sezioni consorelle, il parroco Don Daniele Franciosi,  alcuni rappresentanti 

delle autorità  militari, la Polizia Municipale e le associazioni locali. 

<< E’ questo un momento importante >> è intervenuto il Sindaco << di corale riconoscenza a tutti i 

donatori, con particolare riferimento a quelli che hanno raggiunto il traguardo di un certo numero di 

donazioni  e che oggi andiamo a premiare ufficialmente.  La nostra Amministrazione darà continuità al 

sostegno all’AVIS, nel riconoscere il suo preziosissimo operato :   nel 2022 abbiamo compartecipato alla   

ristrutturazione della sede dell’associazione ed è stata recentemente rinnovata la concessione dell’area 

feste al Circolo Avis con la previsione di  un importante contributo a favore della gestione. In quest’area 

infatti  il Circolo svolge tante attività di carattere ricreativo per promuovere aggregazione e convivialità in 

paese, a sostegno della  famiglia avisina. Grazie ai donatori, al presidente Romano Reggiani, al direttivo e a 

tutti quanti si impegnano a favore di questa associazione: donare il proprio sangue è un atto di inestimabile  

valore civico. E grazie anche per il lavoro di sensibilizzazione che l’associazione fa nelle nostre scuole >> 

E’ intervenuto anche il presidente Avis Romano Reggiani con una esaustiva relazione sull’attività del 2022 

<< Grazie all’Avis provinciale, alle sezioni consorelle, al nostro direttore sanitario Federica Gardini, 

all’Amministrazione Comunale, ai Carabinieri ed alla Polizia Municipale, grazie ai donatori, al direttivo ed ai 

nostri collaboratori. L’anno 2022 si è chiuso con un totale di 615 donatori – dei quali 16 nuovi – e 736 

donazioni.  Le donazioni del 2023 già ad oggi sono 330, un dato molto positivo.  Ci siamo rinnovati anche 

nella gestione ed utilizziamo a pieno regime gli strumenti, anche di comunicazione, che la tecnologia mette 

a disposizione, per una capillare campagna informativa sulla nostra attività, che a Noceto è iniziata nel 

1959, l’anno prossimo festeggeremo i 65 anni dalla fondazione. Occorre sensibilizzare puntando soprattutto 

ai giovani, per questo collaboriamo attivamente con il mondo della scuola>> 

 

 

 


